

また やっぱり 今年も

# Super

# 3

令和6年4月8日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 4月、令和6年度が始まるぞっ！

満開の桜の中で、令和6年度の1学期がスタートしました。今日のハイライトは、なんといっても始業式での担任発表でしょうか。驚き・喜びの歓声が（なぜか悲鳴も）あがります。

「脚下照顧」・「先言後礼」そして「時を守る」の3つを『凡事徹底』の柱にして、令和6年度の始まりです。



今年度から、全学年学級編成替えを行っています。それぞれの集合場所に集まって前年度の担任の先生方から、学級名簿を手渡されます。「誰と一緒になれたかな」ここからドキドキが始まります。そして、新学年の位置に並んで始業式が始まります。



ようやく校庭の桜も満開になりました。

桜が満開の始業式と入学式ができるなんて、何年ぶりのことでしょうか。天気は薄曇り（花曇りというのでしょうか）ですが、幸先の良いスタートです。

始業式での児童代表のことばです。6年生が3名代表してくれました。



6年生としての決意を、自分の目標とともに全校のリーダーとしての目標を語ってくれました。意欲に満ちた発表でした。この1年間、第三小学校の代表としての活躍が期待できます。

楽しみです。

校歌を斉唱した後、新担任の先生と簡単な学級活動をして、下校です。このあと入学式の準備に入ります。何とも慌ただしい1日です。